
                        
Comité Départemental de TENNIS DE TABLEComité Départemental de TENNIS DE TABLE

           Meurthe-et-Moselle Meurthe-et-Moselle
                                                     

Compte-rendu  de l'Assemblée Générale ordinaire du 10 septembre 
2010 à la Maison Régionale des Sports de Lorraine  à 18h30

Clubs présents ou représentés : Blainville-Damelevières ACBD, Essey les Nancy TT , Foug CP, 
Frouard OFP, Herserange ASTT ,  Laxou ALEZ, Dombasle STT, Lunéville ALTT, Nancy Saint-Epvre 
MJC, Nancy ASPTT Jarville Jeunes , Neuves-Maisons TT, Saint-Max TTHR , Toul ASCTT, Villers-
Les-Nancy COS,   Nancy     ASEG ,  Heillecourt Loisirs Rencontres, Dieulouard FJEP, Seichamps EP, 
Lay-Saint-Christophe AF,  Blenod CO, Flavigny AS-Ludres , Chanteheux MJC ,  Montauville Anim 
Loisirs , Herimenil TT, Jarny US, Croismare MJC, Pont-à-Mousson ASTT , Bainville aux-Miroirs F. R, 
Azerailles VMTT, Villerupt-Thil TT, Vandoeuvre MJC Nomades, Saint-Nicolas de Port PPCP, 
Vandoeuvre MGEN,  Velaine en Haye TTC, Fraimbois , Badonviller Ping Club, Jarnisy TT ,

Clubs excusés : Longuyon ESL , Longlaville TT, Audun-Le-Roman ASTT

C'est dans la Maison Régionale des Sports de Lorraine  que s'est tenue l'Assemblée Générale du 
Comité Départemental de Tennis de Table à 18h30. Après le pointage des clubs , la remise des 
annuaires et des différents documents pour cette réunion, et en l'absence du Président Philippe Léoni 
, la  Secrétaire Générale Sylvie Schletzer ouvre la séance avec 37 Clubs  présents ou représentés , 
soit un total de 131 voix sur 186 . Le quorum étant atteint, l'Assemblée peut valablement délibérer. 
 

 Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du 11 septembre 2009:

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 11 septembre 2009 est approuvé à 
l'unanimité des membres présents ou représentés.

Le Président Philippe Léoni a transmis par voie électronique un document audio pour la 
diffusion de son allocution d'ouverture , document retransmis dans son intégralité à 
l'Assemblée Générale .
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 Allocution d'ouverture du Président Philippe Léoni :

Mesdames et Messieurs les élus au Conseil Régional de Lorraine, au Conseil
Général de Meurthe-et-Moselle, au Grand Nancy et à la municipalité de
Tomblaine,

Mesdames et Messieurs les responsables des mouvements et organisations
sportives, Jeunesse et Sports, Comité Régional Olympique et Sportif, Comité
Départemental Olympique et Sportif, Ligue de Lorraine de Tennis de Table,
comités départementaux lorrains, Présidents ou représentants des clubs de
Meurthe-et-Moselle,
Chers amis,

Au nom du comité départemental de Meurthe-et-Moselle, je vous souhaite la
bienvenue à notre assemblée générale annuelle.

Retenu par mes nouvelles obligations professionnelles, je ne peux être
physiquement présent ce vendredi soir parmi vous et vous prie de m'en
excuser.

Cette assemblée générale 2010 revêt un caractère particulier car j'ai décidé de
mettre fin à ma fonction de Président; l'élection d'un successeur aura donc lieu
tout à l'heure.

Les raisons de ce départ sont avant tout d'ordre professionnel, en effet, mes
projets se sont concrétisés hors de la Lorraine.

La Raison me conduit donc à passer la main, car une équipe et un navire sans
capitaine à bord pour manager, organiser, tempérer parfois, courre un grand
risque! ... Sans compter qu'une mutinerie est toujours possible... ;-)

La seconde raison touche ici chacun d'entre nous, tant les responsables
sportifs, que les élus, et il me tient à cœur de prendre le temps de vous
l'expliquer. Il s'agit de l'importance, du poids, de la licenciation dans notre
discipline.

En effet, le critère de jugement, l'importance, le poids des fédérations sportives
nationales est calculé en fonction du nombre de licences par fédération. Chaque
fédération, et par cascade, Ligues régionales et comités départementaux ont
intérêt à compter le plus grand nombre de licenciés.
Un travail de concert et des relations de qualité entre la Ligue et les comités
départementaux lorrains a permis de faire de la Lorraine, une des rares et peut
être la seule Ligue à toujours progresser depuis plus de 20 années. La voix de
la Lorraine au niveau national est par conséquent toujours déterminante et
respectée.
Les comités départementaux et les clubs, par des actions de développement sur
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le terrain, financent des licences promotionnelles qui concernent des joueurs
non compétiteurs.
Cette licence d'un coût moindre que la traditionnelle et dans le but de
promouvoir le sport chez les jeunes notamment dans le département, a
toujours bénéficié d'un coup de pouce financier du conseil général de Meurthe
et Moselle. Ce dernier versait directement une « ristourne » aux clubs et
contribuait grandement à la bonne santé de l'effectif global des pongistes dans
le département. (près de 4 000 licenciés au total, dont environ les 2/3 de
licences promotionnelles)

Cette année, cette mesure incitative et allant réellement dans le sens du
développement du sport n'a pas été reconduite car les fonds départementaux
ne le permettent plus.
Les raisons appartiennent évidemment aux décideurs politiques à tous les
échelons , à la gestion et répartition des fonds publics et la problématique n'est
pas évidente. La seule chose qui est certaine, c'est que les perdants sont les
sportifs et les clubs.
La trésorerie des clubs, petits comme gros, ne permet pas de continuer à
financer les licences promotionnelles offertes et proposées aux jeunes, sans
soutien financier.
Les actions de développement sont faites mais la licentiation, elle, ne le peut
plus.
La perte nette de licences due à cette non reconduction était d'environ 25%
des effectifs départementaux soit près de 1000 licences au début du mois de
juin.
Un travail considérable a été fait dans tous les clubs du département ainsi que
par notre agent de développement Marie France Wentzel et les membres du
comité pour limiter l'hécatombe départementale ( qui a forcément des
répercutions régionales et nationales dont je vous ai expliqué précédemment le
processus)

A la veille de la clôture annuelle le 30 juin, la baisse était encore trop
importante pour la Meurthe et Moselle, aussi, ai-je pris personnellement la
décision d'offrir un certain nombre de licences promotionnelles à des jeunes
ayant pratiqué le tennis de table, pour combler partiellement le déficit
départemental et permettre à la Région de maintenir ses effectifs.

Je remercie personnellement les responsables des clubs de Pont à Mousson,
Lunéville, Neuves Maisons, Toul Ecrouves (anciens et nouveaux responsables),
Saint Epvre-Lillebonne et Haut du Lièvre pour leur aide précieuse.
Le coût supporté par la trésorerie du comité a été d'environ 1000 euros.

Cette décision a été prise de mon propre chef, sans l'avis des membres du
comité.
Je me devais donc de rendre des comptes à ce dernier, et à la réunion de
comité du 22 juillet, j'ai donc posé aux administrateurs 2 questions :
La Première portait l'approbation de cette dépense, sur les 14 votants: 7 voix
Pour et 7 voix Contre, sachant que je n'ai pas participé au vote.
La seconde question portait sur la confiance d'une équipe en son Président à
mi-mandat.
J'ai été soutenu par 5 membres et défié par les 9 autres. Ce résultat est sans
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appel. J'ai donc pris la décision de démissionner à mi mandat.

Ce vote paraît très surprenant au regard des bilans sportifs et comptables du
comité pour les 2 premières années de l'olympiade. Les très bons rapports
d'activité et financier vous seront exposés tout à l'heure.
Un manque de présence, d'implication et de temps consacré au comité m'a
notamment été reproché.

Malgré ce ressenti, je n'ai pas le sentiment d'avoir été un président Absent et
beaucoup d'entre vous m'ont régulièrement croisé dans les salles.
Concernant la communication et le fonctionnement interne du comité, une
commission spéciale avait pourtant été créée, néanmoins elle n'a jamais été
opérationnelle et je m'étonne du déniement de certains de ses membres à mon
encontre, alors que cette commission avait toute liberté en matière
d'organisation interne.

En tant que président, j'ai convoqué et organisé normalement les réunions de
comité.
J'ai assuré pendant plusieurs mois la permanence de la messagerie mail
internet pendant les congés maternité de notre salariée; créé une compétition
spécialement dédiée aux jeunes ( conformément à mes engagements lors de
mon élection) et juge arbitré des compétitions de niveau départemental.
C'est beaucoup de temps et d'énergie bénévole consacrés au tennis de table, et
à cet égard, je m'étonne encore d'un vote contre moi fait par procuration de la
part d'un élu au comité, dont l'absence depuis le début de l'olympiade ne fait
que confirmer que la critique est facile, mais l'art beaucoup moins!

Je pense que cette défiance du comité est une erreur et repose plus sur La
Passion, l'exacerbation de rancœurs personnelles ou autres règlements de
comptes (sur la Passion par opposition à la Raison)

Je n'ai, au demeurant, pas d'animosité particulière envers les autres membres,
car une grande majorité d'eux a fourni un travail remarquable et bénévolement
aussi - pour la plupart- . Les bilans parlent d'eux mêmes.
L'exclusion, la calomnie, et l'égoïsme conduisent à l'échec.

Le comité a depuis perdu 4 membres (démissionnaires). Ces anciens
administrateurs ne se sont pas reconnus dans cette défiance et j'en profite pour
les remercier du soutien qu'il m'ont témoigné après ce vote. Merci à Stéphanie
Dupuis, Stéphane Jaffeux, Robert Jay et Patrick Francou pour votre soutien et
pour tout le travail bénévole que vous avez fait au sein du comité.
Merci également à Pierre Clément pour son soutien et ses conseils.

Un merci particulier à notre secrétaire générale Sylvie Schletzer ainsi qu' à
notre trésorière Catherine Croce , à Paul Billant et à l'équipe de la commission
sportive.

Je souhaite sincèrement à la nouvelle équipe beaucoup de courage et de
réussite dans leurs projets pour les 2 années d'olympiade qui restent à
parcourir.
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J'en profite pour rappeler qu'il n'y a que le travail en équipe qui conduit au
succès.
Puisse la bonne entente entre le comité 54, les partenaires, et particulièrement
la Ligue de Lorraine, perdurer.

Je vous remercie pour votre attention, Bonne assemblée générale.

En raison de la démission du Président Philippe Léoni , la conduite de l'Assemblée Générale , 
conformément aux statuts du Comité Départemental révisés en septembre 2004 , est 
dévolue à  Paul Billant , doyen d'âge des élus le 12 septembre 2008 .

 Élections complémentaires au Comité Directeur :

Aucun acte de candidature n'est parvenu au siège social du CD avant le 3 septembre 2010.

  
 Rapport moral par la Secrétaire Sylvie Schletzer

Bonsoir à Tous et à Toutes,

Nous vous remercions de participer à la deuxième Assemblée Générale de l'olympiade 2008-2012. 
dans ce bel Amphithéâtre Nelson Paillou .

La saison 2009-2010 a regroupé 57 clubs dans notre département . Des clubs qui globalement se 
portent bien avec le 50 ème anniversaire du TTHR Saint-Max fêté le 25 juin dernier et l'ALTT qui 
soufflera aussi ses 50 bougies fin septembre.  Au 1 Juillet 2010 , la Meurthe-et-Moselle a enregistré 
53 renouvellements de clubs , 1 changement d'affiliation ; Longlaville ASP devient Longlaville TT et 3 
cessations d'activité ; les clubs de Nancy Haut-du-Lievre , de Jolivet et de Baccarat soit au total 54 
clubs pour la saison 2010-2011 . A noter la création du club de Faulx Foyer Rural au cours de la 
saison 2009-2010. 

En terme de licenciés , notre département est toujours au premier rang des départements lorrains 
talonné de près par la Moselle . Le nombre de licenciés total toutes catégories confondues et tout 
type de licence atteint   comme évoqué précédemment  3804 licenciés .  Par rapport  à la saison 
2008-2009 , la baisse de l'effectif se situe autour des 3,44 % . Pour information, 16 joueurs Meurthe-
et-mosellans  figurent  dans  les  1000  premiers  joueurs  numérotés  français  et  1  joueuse  Pauline 
Chasselin , Minime 2 grimpe à la 225 ème place du classement féminin français .

Sur le plan des résultats sportifs, la Meurthe-et-Moselle peut s'enorgueillir d'une kyrielle de très bons 
résultats conquis soit à titre individuel soit en équipes . 

Compétitions nationales par équipes avec 
 
– en  premier  lieu ,  l'équipe  première  de  Neuves-Maisons  composée  de  ,  citons-les  Ludovic 

Billebaut,  Jean-Charles  Gass  ,Jean-Louis  Lamarre  ,  Simon  Stalla  et  des  2  enfants  du  pays 
Thibaut Besozzi et Mickael Fernand  qui accède pour la 1ere fois de son histoire en Nationale 1 . 
C'est   ,  avec l'inauguration de la Maison de la Vie  Associative à Neuves-Maisons en janvier 
dernier  ,  une très  belle  réussite  .  Petite  Zone  d'ombre  au  tableau ,  la  descente  de  l'équipe 
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première du SLUC Nancy en Nationale 2 . La Meurthe-et-Moselle alignera donc 5 équipes dans 
les championnats nationaux , Neuves-Maisons en N1 , Nancy SLUC en N2 ,  Neuves-Maisons en 
N3 ainsi que les équipes féminines de Blainville et Neuves-Maisons en N2 .

– en  deuxième  lieu   la  victoire  catégorie  Minime  de  l'équipe  fille  de  Blainville  aux  interclubs 
nationaux qui se sont déroulés les 27 et 28 mai derniers à Pont-à-Mouson  ,

– c'est aussi la Coupe Nationale Vétérans Plus de 50 ans remportée à Nevers le 6 juin par 
l'équipe de Dombasle STT .

–

Sur le plan national , à titre individuel maintenant ,

- Saluons tout d'abord la Médaille d »Or de Pauline Chasselin aux Championnats de France Minime 
à la  Roche Foron le  16  Mai  ,  victoire  obtenue sur  sa  partenaire  du  club  de  Blainville  Malaurie 
Mathieu . , une finale 100% blainvilloise

Et   la  1ere  place à  Épinal  de  Mamouna Nianne de Nancy ASPPT-Jarville  Jeunes  aux Finales 
Nationales par classement dans le tableau final Dames – d e 600 ainsi que la belle 3eme place de 
Christelle Cuny de Vandoeuvre MGEN.

Jean-Louis  Lamarre  ,  de  son  côté  décroche  une  Médaille  d'or  aux  Championnats  de  France  – 
Catégorie Double Mixte Vétéran 1

– Lors des Tours de Criterium de N1 , 2 médailles d'or ont été remportées par Emilie Jaffeux ( Toul 
et Malaurie Mathieu ( Blainville ) en moins de 12 ans . Tous les résultats Jeunes et sélections 
Meurthe et mosellanes vont être détaillés dans le rapport de la Commission Technique .

Concernant les compétitions organisées en Lorraine , les résultats sont tout aussi flatteurs : 

avec  aux Championnats de Lorraine  le titre en Junior pour Amaury Thellier  (ttnm) ,  le titre en 
poussin pour Vincent Picard (SLUC Nancy ) et pour Alexandre Poisson de Blainville en Benjamin . 
Championne de Lorraine Minime Malaurie Mathieu de Blainville . En double catégorie Cadette le titre 
a été remporté par Andréa Thomassin et Malaurie Mathieu , catégorie masculine le titre en double 
pour Vincent Picard et Alexandre Poisson dans 2 catégories Poussin et Benjamin , le titre en double 
pour la paire Bailly et Ecuyer de Neuves Maisons (minime) et le titre en double pour Thibaut Besozzi 
et Mickael Fernand catégorie Sénior ,

Aux Championnats de lorraine Vétéran  ,  la Meurthe-et-Moselle est revenue avec 7 titres et  4 
médailles d'argent.

La coupe de Lorraine revient pour la troisième fois consécutive à  TT Neuves-Maisons .

Et à   Illkirch Grafenstaden,  aux inter-comités de la Zone Est , les 12 et 13 juin, la sélection de 
Meurthe et Moselle a réalisé un parcours sans faute, jusqu'à la finale, où elle s'est inclinée devant 
l'équipe locale du Bas-Rhin... d'un set (score 4-4). 

En Meurthe-et-Moselle , les Titres par équipes  ont été décernés le 16 mai :
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– En D1 à Essey-Les-Nancy TT
– En D2 à Audun Le Roman
– En D3 à Velaine-en-Haye
– En D4 à Champigneulle

Les Coupes de Meurthe-et-Moselle ont eu lieu à Heillecourt le 18 Juin 

– en Dames  : Nancy Saint-Epvre
– la Coupe Jean Méline (35-55)  à Velaine ( score 20-17)
– la Coupe Jean-Luc Lemineur (55-75 ) - Frouard
– la Coupe promo ( 75-NC) à Croismare ( 20-20 / 376-358)
– la Coupe bis à Seichamps

Au championnat de Meurthe-et-Moselle les titres suivants  ont  été  décernés en poussin fille  à 
Claire Picard ('SLUC NANCY); en poussin garçon à Vincent Picard ( SLUC NANCY),en benjamine 
Camille Guenardeau (Toul) , en benjamin garçon à Alexandre poisson (Blainville), en minimes filles 
Malthilde  Mette  (Blainville),  en  minime  garçon  Géraud  Bailly;  en  cadette  Andréa  Thomassin 
(Blainville);  en  cadets  David  Humbert  (TT  Neuves-Maisons)  ,  en  junior  fille  Andréa  Thomassin 
(Blainville) et en junior garcon David Humbert (TT Neuves-Maisons). En Séniors montent sur la 1ere 
marche du Podium par Caroline Campoli  ( Nancy Sluc) et David Jacquot de Dombasle  

A Foug le 19 Mars , les finales départementales par classement ont été remportées par:

– en Messieurs  
–  M900     Sebastien Lutz    Essey-les-Nancy

 M 1100  Vincent Picatte     Croismare
M 1300  Quentin dELORME    Seichamps

– M1600    David Humbert                Neuves-Maisons
– M + 1600  Joffrey Noviant              Toul

– En Dames :
– D600 - Mannouna Nianne           Nancy ASPTT 

D800    Alix Gourhrier -  Nancy Sluc TT
D1000  Andréa Thomassin  Blainville
D1300  Justine Delcey   Blainville

A tous ces titres s'ajoute celui de Marc Montanari (Longlaville TT) le 11 Novembre lors du 
championnat départemental vétéran. 

Voilà, nous avons essayé de vous présenter un panorama des résultats sportifs aussi complet que 
possible. Finalement, la moisson sportive tant sur le plan national , régional que départemental a été 
très fructueuse avec des jeunes talents qui confirment , des moins jeunes qui confortent leur position 
et des équipes qui assurent au ping Meurthe-et-mosellan  une place forte, et ,c'est ce qui nous motive 
pour planifier , organiser  les différents aspects du Tennis de Table dans le département  et ainsi faire, 
à vos côtés , en sorte que la récolte 2010-2011 soit tout aussi millésimée .

je vous remercie de votre écoute attentive

Bonne Saison 2009-2010 et Bonne Soirée

Assemblée Générale – CD 54 TT – 10 Septembre 2010 - page 7



Le rapport moral est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés .

 Rapport Financier par la Trésorière Catherine Croce

La Trésorière Catherine Croce présente le résultat financier de l'exercice arrêté au 30 Juin 2010 
en  détaillant  les  différents  postes  comptables  ainsi  que le  budget  prévisionnel   2010-2011 . 
L'exercice  2009/10 laisse  apparaître  un excédent   de  3325,55 euros expliqué en partie  par  le 
remboursement  des  indemnités  journalières  de  congé-maternité  de  Marie-France  Wentzel   -  Le 
budget prévisionnel  a été estimé sur la base de l'exercice 2009-2010 : charges = produits = 50 200 
Euros . 

Le rapport financier et le budget prévisionnel sont approuvés à l'unanimité des membres présents ou 
représentés .

 Rapport des Commissaires aux Comptes : Viviane Jalet et Michel Demaret
(lu par Viviane Jalet) 

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs.

Nous avons l'honneur de vous rendre compte des vérifications comptables effectuées Mardi 07 
Septembre 2010 pour la saison 2009-2010

La mission qui nous a été confiée n'était pas de juger du bien fondé des dépenses, mais seulement 
de vérifier l'exactitude des écritures comptables et la validité des pièces justificatives fournies. A ce 
titre, le grand livre nous a été présenté et les extraits de compte ainsi que les pièces  s'y référant ont 
été pointés dans leur totalité. L'archivage des pièces est parfaitement réalisé, aucun justificatif ne 
manquait et aucune anomalie a été constatée. 
En conséquence, nous proposons à l'assemblée générale de donner quitus pour la saison 
2009-2010.

Nous vous remercions de votre attention.

Les vérificateurs aux comptes 
M.Demaret – V. Jalet 

 Rapport des Commissions :
 

● Pour la Commission Sportive : Claude Bernardin 

Peu de changement cette année , un rapport plus facile à faire 

– Championnat par Équipes : Routine , Frédéric Giardi a bien pris le relais . Et c'est maintenant à lui 
que vous posez vos questions.
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–  Pour répondre à la question du club de Seichamps en la personne de son Président Raymond 
concernant le déplacement des D1 le dimanche , Claude Bernardin rappelle que l'organisation du 
championnat dans sa forme actuelle a fait l'objet d'une consultation-club lors de son élaboration . Il 
précise qu'il existe une possibilité de dérogation d »horaires dans les formes prévues par les 
règlements sportifs.

– La mise en place du Critérium Fédéral Nouvelle Formule a été plus aisée que ce que l'on pouvait 
craindre au départ. Claude Bernardin précise que cette année les deux derniers de chaque 
division auront le choix de descendre dans la division inférieure (et alors pas de remontée). Le 
système d'amende mis en place plus rigoureux a permis de limiter les incivilités ( forfaits non-
prévenus , absences, licences...)

– Bon déroulement des finales par classement

– Rien à signaler côté Coupes CD pour la saison 2009-2010 et changement dans le règlement des 
cette saison avec création de poules ., le but étant d'augmenter le nombre de rencontres pour une 
équipe engagée 

– Championnat Départemental Vétéran : la routine du 11 Novembre , un championnat qui 
nécessitera un élan nouveau.

– Coupes Jeunes et Ados ; La formule a été imaginée et mise en place par Philippe Léoni . Le 
déroulement n'a pas été à la hauteur pour diverses raisons . Ce sera une des priorités du Comité 
cette année avec l'établissement d'un calendrier de qualité et la recherche d'un responsable pour 
cette épreuve.

– .Claude Bernardin remercie l'équipe de la Commission Sportive ainsi que les cadres de l'arbitrage 
qui ont concouru au bon déroulement de la saison 2009-2010. Il présente également   :

– le rapport de Pierre Clement , Président de la Commission d'arbitrage  actuellement en 
vacances : Le nombre et la qualité des cadres de l'arbitrage font que , comme les années 
passées ,nos épreuves ont bénéficié d'un arbitrage de qualité . Claude Bernardin profite ici de 
l'absence de Pierre Clement pour souligner la bonne tenue des convocations et du suivi des 
organisations .

–  Claude Bernardin adresse aussi des félicitations particulières à  Francoise Lapicque promue 
Juge-Arbitre Internationale . Bravo aussi aux cadres de l'arbitrage , arbitre de club , JA,JA1,JA2 , 
JA R

Bonne Saison Pongiste et à très bientôt dans une salle !!

– Pour la Commission Technique : Didier Lamm

En l absence de Stéphane Jaffeux pour motifs professionnels , Didier Lamm déroule le rapport de la 
Commission Technique en 11 points  :

– 1er Point : un rappel pour féliciter une nouvelle l'équipe de Meurthe-et-Moselle , finaliste des 
Inter-Comités de la Zone Est les 12 et 13 Juin 2010 à Illkirch-Graffenstaden : Claire et Vincent 
Picard , Camille Guenardeau , Alexandre Poisson , Emilie Jaffeux, Maxime Bourg , Andréa 
Thomassin , et David Humbert

– 2 ème Point : Sans eux, nous n'aurions peut-être pas les résultats que nous avons , 15 nouveaux 
ED formés sur 

*3 jours à Longlaville du 21 au 23 décembre 2009
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* sur 9 soirées en Meurthe Sud de décembre à juin 2010

– 3  ème Point :un peu le point de départ de notre travail , le Top Départemental de Détection à 
Lunéville le 14 Décembre 2009 : 35 participants de 1999 à 2004

– 4 ème Point :7 journées de stages ouverts à Tous pour 88 participants .

– 5 ème Point : 5 journées de stages sur sélections
* Stage Féminin à Damelevières du 21 au 23 Décembre 2009
* Stage Détection 1999/2001à Heillecourt le 22 février 2010
* Stage Détection 1999/2002 à Lunéville le 22 avril 2010

– 6  ème Point : 2 séances de découverte au centre social Jolibois les 6 avril et 4 mai 20140 dans 
le cadre de l'opération « Sport pour Toutes » en collaboration avec le CDOS.

_   7 ème Point :Les médailles régionales et de Zone :
- Un rappel : 7 titres, 5 médailles d’argent et 3 médailles de bronze aux Championnats de Lorraine.
- Au Top Régional Détection : 4 médailles d’or (Claire PICARD en 2001, Vincent PICARD en 2001, 

Camille GUENARDEAU en 2000 et Andy THOMASSIN en 1999), 2 médailles d’argent (Charlotte 
GUENARDEAU en  2003 et  Benjamin  ECUYER en 2001),  et  1  médaille  de  bronze (Roxane 
BOURG en 2003).

- Au Top 8 Régional : 2 médailles d’or (Malaurie MATHIEU en Minimes Filles et Maxime BOURG en 
Minimes Garçons).

Au Top Zone Détection : 1 médaille d’or (Vincent PICARD en 2001), 1 médaille d’argent (Charlotte 
GUENARDEAU en 2003), et 1 médaille de bronze (Claire PICARD en 2001).

- 8 ème Point : Les médailles nationales :
- 9 médailles lors des différents tours du Critérium Fédéral Nationale 1 avec Emilie JAFFEUX (1 or/

1 bronze), Malaurie MATHIEU (1 or/1 bronze), et Pauline CHASSELIN (2 argent /3 bronze).
- Représentant  la  Lorraine,  Emilie  JAFFEUX,  Malaurie  MATHIEU  et  Pauline  CHASSELIN 

deviennent Championnes de France des Régions en Minimes Filles.  
- Un  rappel,  3  médailles  (2  or/1  argent)  aux  Championnes  de  France  Minimes :  Pauline 

CHASSELIN  championne  de  France  en  simple  et  en  doubles,  et  Malaurie  MATHIEU  vice 
championne de France en simple.  

Un autre rappel : Blainville Damelevières, avec Malaurie MATHIEU, Mathilde METTE, Elisa BALON 
et Cloé DUTOIT, gagne les Interclubs nationaux en minimes filles.

- 9ème  Point:  Les  médailles  internationales :  En  sélection  Lorraine :  1  médaille  d’or  aux 
Internationaux Jeunes d’Alsace (Pauline CHASSELIN en Juniors), 1 médaille d’argent (Malaurie 
MATHIEU  en  Benjamines)  et  1  médaille  de  bronze  (Adrien  ECUYER  en  Benjamins)  aux 
Internationaux Jeunes de Lorraine, et 1 médaille de bronze aux Internationaux Jeunes de Liège 
(Vincent PICARD en 2001).

- Avec l’Equipe de France : 1 médaille d’argent aux Stiga Masters (Malaurie MATHIEU en 98 filles), 
1 médaille d’argent au Tournoi des 6 Nations (Pauline CHASSELIN par équipes), 1 médaille de 
bronze à l’Open Jeunes de Malte (Pauline CHASSELIN en simple cadettes), et 1 médaille de 
bronze à l’Open Jeunes de France (Pauline CHASSELIN par équipes). 

- 

– 10 ème Point : Un regret le non-fonctionnement cette année de la Commission Départementale 
Jeunes .
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– 11 ème Point : Une invitation, à toutes les personnes souhaitant s’impliquer, d’une manière ou 
d’une autre, au sein de la commission Technique et Développement.

● Pour la Commission Communication et Fonctionnement : Jean-Marie Depardieu

  Bonjour à toutes et à tous ceux que je n'ai pas encore salués,

Communication :
Cette saison le développement des relations avec les médias a été ralentie pour la bonne raison qu'il 
n'y a pas eu de successeur à Régis Christal qui en avait la charge la saison dernière. J'en profite pour 
faire un appel aux bonnes volontés qui se passionnent pour la communication. Pourtant, est-ce le 
travail fait auprès des médias ou le fait du hasard, lors du championnat individuel jeunes à Lunéville 
nous avons la visite de M6 qui a réalisé une petite séquence qui a été diffusée aux infos locales.
Cette saison l'accent a été mis sur la constance et la rapidité d'envoi des annonces de compétitions 
et des résultats à la presse..
Sur le site je vous invite à consulter régulièrement la rubrique revue de presse qui est mise à jour au 
fur et à mesure que des articles concernant le 54 paraissent. Vous pouvez nous faire parvenir des 
articles concernant votre club qui ne s'y trouveraient pas, mais attention nous avons un délai de cinq 
jours minimum pour mettre en ligne (il faut bien vendre des journaux). 

Pour imager le lien étroit quil existe entre communication et fonctionnement je vais prendre l'exemple 
de la mise en place cette saison des deux adresses différentes pour nous contacter : 
contact(at)cd54tt.fr pour toutes les questions d'ordre général et sportive(at)cd54tt.fr pour tout ce qui 
concerne la gestion de l'activité  sportive. Cela permet de dispatcher votre requête  vers plusieurs 
membres. Celui en charge du sujet traité répond directement et les autres membres en sont informés. 
(exemple ch équipe = Fred, CF = CB) Si ce dernier est absent les autres membres peuvent prendre 
le relai.(Inscription Mail + courrier). Je vous invite à utiliser l'adresse qui correspond à votre besoin 
nous y gagnerons en réactivité.
Pour l'administratif le fait de passer en dernier me permet d'être très concis. Je n'ai rien à ajouter aux 
différents rapports qui vous ont été présentés et qui atteste que le travail est bien fait et permet au 
CD54 de fonctionner.
Je termine en remerciant tous les membres de cette commission ainsi qu'à Marie-France pour le 
travail effectué tout au long de cette saison.
Bonne fin de soirée et bonne saison sportive.

 Vœux des clubs :

cf  question de l'EP Seichamps parvenue au CD le 21 août dans le rapport de la Commission Sportive

 Élection du Président :

Le Comité Directeur composé de 9 membres présents se retire et désigne en son sein à l'unanimité 
des membres présents Claude Bernardin pour être proposé comme Président du CD 54 aux clubs 
réunis ce jour en Assemblée Générale,

Le vote a lieu à bulletin secret , le bureau de vote est constitué d'Hubert Foissey et de Claude 
Soudant :
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Résultat du vote : Sur 131 voix – 128 bulletins se sont valablement exprimés :
  122 bulletins oui  
      3 bulletins non
      3 bulletins nuls

Claude Bernardin est élu à la majorité absolue des suffrages exprimés Président du Comité 
Départemental  de Tennis de Table de Meurthe-et-Moselle.

 Élection du Délégué Fédéral et du Délégué Fédéral suppléant:

Claude Bernardin est élu délégué fédéral à l'unanimité ainsi que Pierre Clément en tant que délégué 
fédéral suppléant.

 Intervention des Personnalités 

Mr Louis Jacquot , Président du Comité Départemental Olympique et Sportif , salue l'Assemblée 
Générale et rappelle que le CDOS  met en place des formations à destination d'un public sportif . Il 
met aussi en avant le PASS Loisir CAF et souhaite à tous une bonne fin de soirée.

Mr Mickael Mevellec  Conseiller Technique Régional adresse ses félicitations à Claude Bernardin 
pour son élection à la présidence du Comité Départemental . Il développe le Plan d'excellence 
Sportive – PES – mis en place en Lorraine en trois parties :
– La détection des catégories Poussins-Benjamins au travers des Top de détection et des Grands 

Prix Jeunes et par l'intermédiaire de groupes de détection.
– L'opération « 15000 raquettes » mis en place par la FFTT ainsi que le Kit Baby-Ping ,
– L'entrainement des Minimes-Cadets en 2 pôles , l'un basé à Metz – Centre Régional d'excellence 

Sportive Garçons – (CRES) ; le 2eme pôle situé à Nancy le CRES Féminin. 
Pour conclure , Mickael Mevellec relate le dispositif d'accompagnement Éducatif mis en place par les 
Directions Départementales de la Cohésion Sociale et invite les différents acteurs du tennis de table 
Meurthe-et-Moselle à se rapprocher du don référent Tennis de Table.

 
Le Président  de la Ligue Lorraine de Tennis de Table Gilles Membré met derechef en avant la 
bonne tenue de cette Assemblée Générale malgré l'épisode initial un peu inédit .  Le Président Gilles 
Membré félicite Claude Bernardin pour son élection à la Présidence du CD 54 et l'assure de sa 
confiance pour mener à bien les différentes actions départementales jusqu'à la fin de l'olympiade. Il 
souligne aussi l'excellence des résultats sportifs Meurthe-et-mosellans et insiste sur le partenariat 
étroit qui lie la Ligue Lorraine de Tennis de Table avec les Comités départementaux .

 Allocution de clôture du Président Claude Bernardin :

Le Président Claude Bernardin salue l'ensemble de l'Assemblée , les clubs Meurthe-et-mosellans , 
Monsieur Louis Jacquot, Président du CDOS, Mr Gilles Membré, Président de la Ligue Lorraine de 
Tennis de Table , Mr Patrick Forrett , Président d'honneur du CD54, Mr Jean_Luc Egly , Président du 
CD 55 , Mrs Bezozzi, Rilliard et Bolmont de leur sollicitude et de l'attention qu'ils ont porté à nos 
travaux.Le Président Claude Bernardin  met en exergue que même en ces temps de restrictions 
budgétaires , l'Etat , les collectivités territoriales , le mouvement olympique par l'intermédiaire du 
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CROS et CDOS , les partenaires historiques du CD 54 , Ligue Lorraine de Tennis de Table et FFTT 
continuent à soutenir notre sport , pas toujours autant que nous le souhaiterions mais qu'ils en soient 
ici remerciés. Après la pluie vient le beau temps dit le vieil adage populaire . Et  la sagesse populaire 
ne se dément jamais . Merci pour votre attention , votre compréhension . En souhaitant une 
excellente saison pongiste à l'ensemble des participants , le Président Claude  Bernardin clôture 
l'Assemblée Générale par une invitation générale à partager le verre de l'amitié.    

La Secrétaire Le Président 

Sylvie Schletzer Claude Bernardin

   

                                            Fait  à Nancy le 25 septembre 2010
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